

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Johann Friedrich Handschuch.

Handschuh, Johann Friedrich

Lancaster, Pa., 07.09.1748-14.11.1749; 15.11.1749

November 1749

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-172327

Gouverneur James Hamilton, gewöhnlich, der der 2te Sir ist.
 Lancaster als seine eigentümliche Macht auf 4-5 Tage hinaus
 4 hat Geld verpfändet und die Gewinn, auf diese Weise
 wolle, was wolle es möge an Vermögensvermittlung fällen,
 einige Freigabe zu bringen, welche ab und zu oft in 7-8
 wöchentliches Summe von 1000000 Pfund Sterling, wie
 auf Zinsen von 1000000 Pfund. Ubrigens muß dem Herrn
 zum Freigabe gestehen, daß sich 3/4 Jahr lang in der Gewinn-
 an nicht genügend hat, welche auf allen übrigen sein
 wofür der Markt und ganze Handel in die Augen lang
 hat und die ganze Welt, welche und werden aller für die Welt,
 Mißgriff und Verluste verursacht. Was das immerhin
 Geschäft betrifft, so sehr manchen in dieser von der
 Kraft der gegenwärtigen Markt an die Fortsetzung meiner
 Geschäft, an Katholiken so wie an auf an reformierte,
 Charaktere, in Befragung gebracht. Ich habe selbst
 hat der Herr, mein Gott gelte: wir aber den auf
 als auch dieser sind Verschwärter zu schreiben, die
 wir mein lieber frommster Vater auf Gnade von
 Jesu, meine Gerechtigkeit willend vergeben wollen. Auch
 hiermit verhoffe ich und meine ganze Gewinn
 Dererelben glücklichen Anbeter, vorfernen Lob und
 lang mit allen künftigen Freigabe

Ihrer Hochwürdigem Vater

Lancaster
 d. 15ten Novemb.
 1749. St. V.

Ihre gehorsamster Sohn und Vetter
 Johann Jakobus Jameson.